



Fundación Comunitaria
COZUMEL
I. A. P.

Fundación Comunitaria Cozumel, I.A.P.

“Trabajando con Responsabilidad Social”

BOLETÍN INFORMATIVO AGOSTO 2012



GRACIAS FUNDACIÓN SORIANA.

Con el apoyo de los clientes Soriana Cozumel, se recaudaron 47 mil 414 pesos en la campaña “Di Sí al Redondeo de tu Cuenta por más Sonrisas” en beneficio de las Ludotecas Móviles. Los recursos fueron entregados por el gerente de la sucursal Cozumel el pasado 3 de agosto en el parque Lugo en la colonia San Miguel 1. [Leer más...](#)



9 AÑOS DEL PROGRAMA CAMINITO A LA ESCUELA.

Entregamos 1,494 paquetes de útiles escolares a niños de escasos recursos de las escuelas primarias y secundarias públicas de Cozumel. Nos apoyó Nacional Monte de Piedad y el Sindicato de Taxistas Adolfo López Mateos. En 9 años hemos entregado en total 12,538 paquetes escolares. [Leer más...](#)



IMPARTEN MÓDULOS 4 Y 5 DEL DIPLOMADO EN DIRECCIÓN.

Evaluación y Análisis de Impacto Social, y Sostenibilidad y Manejo de Recursos, son los dos talleres del pasado mes en el Diplomado en Dirección y Gerencia Social para OSC, que brindamos a través de programa Fortalece, con el apoyo de varias instituciones. Faltan 4 módulos. [Leer más...](#)



CONVOCATORIA PARA BECAS UNIVERSITARIAS UQROO COZUMEL

Lanzamos esta convocatoria para el ciclo escolar otoño 2012, vigente hasta el 7 de septiembre de 2012, con el fin de becar a 80 estudiantes de reingreso de esta casa de estudios. Con el apoyo de Nacional Monte de Piedad desde el 2003 hemos beneficiado a mil 106 estudiantes de esta Universidad. [Leer más...](#)



SÉ UN PROMOTOR DE LECTURA.

Lanzamos nuestra convocatoria para buscar a 15 personas mayores de edad que serán capacitadas de manera gratuita para ser promotores de lectura, que inculquen a niños y jóvenes el fomento a esta acción de aprendizaje que día a día se va perdiendo. Aún estas a tiempo de inscribirte. [Leer más...](#)



ENCUENTRO ANUAL DE FUNDACIONES COMUNITARIAS

Participamos en esta reunión anual llevada a cabo en el estado de Guanajuato, con el objetivo de capacitarse bajo cierto modelo de intervención que promueven la responsabilidad social en el desarrollo de las comunidades, la participación ciudadana, el voluntariado y la filantropía es toda su expresión.



PREPARAN FOMENTO A LA LECTURA EN ESCUELAS PRIMARIAS DE COZUMEL

Nos reunimos con directores de la escuela primaria María de Jesús Santana Paredes para presentar el proyecto: “Letras y Juegos sobre Ruedas” mismo que estaremos implementando a partir del 4 de septiembre en esta institución educativa en beneficio de los niños. Se pretenden visitar 6 escuelas y atender a mil 800 estudiantes



DONATIVO CERCANO AL MILLÓN DE PESOS

Recibimos de Nacional Monte de Piedad, 980 mil 600 pesos, que serán implementado durante el periodo 2012-2013 para más paquetes escolares de primaria y secundaria, becas de preparatoria y universidad y apoyo a las Ludotecas Móviles. El beneficio irá directamente a personas que lo necesitan. [Leer más...](#)



RECONOCIMIENTO A CINÉPOLIS COZUMEL

Entregamos un reconocimiento a Cinépolis Cozumel por apoyar los proyectos de la Fundación. Durante este mes se proyectó la película “La era del Hielo 4”, en beneficio de 110 niños y niñas de diferentes colonias de isla. La sonrisa y diversión incluyó palomitas y refrescos gratis. Cada año se darán 3 funciones de este tipo. [Leer más...](#)



LUDOTECAS MÓVILES SEPTIEMBRE 2012

Hemos atendido en lo que va del año 2012 a 2 mil 951 niños y niñas de entre 6 y 11 años de edad en las diferentes colonias de la isla, implementando con éxito el programa letras y juegos sobre ruedas. Conoce los parques que visitaremos durante el mes de septiembre, el mes patrio. [Leer más...](#)



ENTREGARAN BECAS A ESTUDIANTES DEL PLANTEL CONALEP

El próximo 13 de septiembre, estaremos entregando becas escolares a alumnos de este plantel, con el objetivo de que puedan continuar sus estudios. Con estos proyectos seguimos cumpliendo con apoyar la educación en la isla.

